

号外 そよかぜ

号外

令和6年2月発行

羽島市民病院

ふれあいプロジェクト委員会

羽島市新生町3-246

TEL058-393-0111

中学生職場体験を開催

～様々な職業について学ぶ～



令和5年12月25日に中学生の職場体験を開催し、将来医療職に就きたい、医療職に興味があるという県内の中学生8名が参加してくださいました。

病棟では、車椅子移乗・操作、ベッド上の体位変換、血圧・脈拍・経皮的酸素飽和度測定、嚥下困難のある患者様の食事(トロミ水作り、試飲)などを体験していただきました。患者様とお話しする時間もあり、患者様も生き生きとお相手してくださいました。看護師が普段行っている患者様との関わりや、どのように看護しているかなど、看護の仕事についてお伝えすることができてよかったです。

その後、手術室、薬剤部、救急室、放射線科、臨床検査科、リハビリテーション科、外来と順番に回りました。人工呼吸器やAEDの説明も聞いていただきました。普段入ることのない場所で、真剣な眼差しで話を聞く様子、積極的に体験しようとする姿が印象的でした。

病院内を回り、様々な職種がチームになって患者様のサポートをしていることを知っていただけたと思います。どの職種のスタッフもやりがいを感じながら働いています。これからいろいろな経験を積み、進路選択の際にはこの体験のことを思い出し、医療の道に進もうと思ってくださいる方が一人でも増えると嬉しいです。

ふれあいプロジェクト委員会 看護師 大野千恵

良かったこと

- ・今まで知らなかったことが知れたし、普段見学することのできないところに入れてもらった
- ・手術の時に使う服を着れたり、いろんな道具を持つことができて良い経験になった
- ・今後の将来につなげて、将来に向き合っていきたいと思えた

羽島市民病院に対して、どんな印象をもちましたか？

- ・職員の皆さんが優しく面白い方々がたくさんいて、すごく良い病院なんだと思った
- ・羽島市民病院で働いている人は真面目で、とても温かく優しいという印象を持った
- ・職員の人たちの仲が良く、明るい印象を持った
- ・患者さんが過ごしやすいように、いろんな工夫をされていてすごいと思った
- ・とても患者思いで、とてもやさしい看護師がたくさんいて、自分の体を安心してお願いしたいと思った
- ・いろんな先生がとても優しく、患者さんにも優しく、心があったまるようなチームワークだと思った

嬉しい
お言葉を
ありがとう
ございます



病院で仕事がしてみたいと思いませんか？

はい … 7人、いいえ … 1人

参加した中学生の感想(一部抜粋)